

:: ES LA PRIMERA EN MÉXICO

Nafin lanza emisión de 'bonos verdes' en pesos

El monto colocado fue de \$2,000 MILLONES, los cuales SERÁN PARA financiar PROYECTOS SUSTENTABLES que ayudan al medioambiente

REDACCIÓN
EL HORIZONTE

La Bolsa Mexicana de Valores (BMV) celebró ayer lunes la primera emisión de bonos verdes en pesos por parte de Nacional Financiera (Nafin), por un monto de \$2,000 millones de pesos a un plazo de siete años y una tasa de 6.05 por ciento.

En el Piso de Remates de la BMV, el director de Nafin, Jacques Rogozinski Shtulman, explicó que dicha emisión tuvo una sobredemanda de 2.92 veces y los recursos serán destinados para el financiamiento de proyectos sustentables.

Recordó que este "bono verde" (NAFF16V) cuenta con calificaciones AAA por parte de Standard & Poor's, Fitch, Moody's y HR



FOTO: ARCHIVO

GENERAN RIQUEZA Y EMPLEO

Proyectos ayudan a conservar los recursos naturales

Ratings, lo que refleja la alta calidad crediticia de Nafin.

Destacó que Nafin está comprometida con el medioambiente, por lo que desarrollaron un programa para el financiamiento de proyectos

sustentables (de energía eólica, solar e hidroeléctrica) que busca contribuir a la conservación de los recursos naturales de México y generar riqueza, competitividad y empleo. (Notimex)